



JOURNEE DE FORMATION EN SEXOLOGIE

Le 25 MAI 2024
9h15 - 18h

Au CISP Ravel, 6 Av. Maurice Ravel,
75012 Paris

La SFSC organise une journée de formation à Paris spécialement pour ceux qui ne sont pas médecins (mais les médecins qui le souhaitent peuvent y participer).

Nombre de places limité (réservation en fonction de l'ordre d'arrivée des inscriptions)

Possibilité de visioconférence ou de replay pour DOM-TOM, résidents éloignés et étrangers

Différentes approches en sexothérapie

9h15 : Mot d'accueil de la SFSC

9h30-17h : **Sept intervenants de sept horizons différents interviennent à propos de deux cas cliniques.** Ce sont :

- **Delphine DELLA GASPERA** présentant l'Analyse Psycho Organique
- **Laurent BISCARRAT** présentant la sexothérapie Gestaltiste
- **Karine RAVIER** présentant l'approche tantrique (Skydancing international)
- **Patrick LEHMANN** présentant l'approche comportementaliste en sexothérapie
- **Laurent MALTERRE** présentant l'approche psychanalytique en sexothérapie
- **Jean PEYRANNE** présentant la sexo-analyse
- **Gilles FORMET** présentant « le sexologue polytechnicien »

17h - 18h : Echanges entre les intervenants animés par **Jean-François GERVET**

Tarif : 60€ (repas compris) - REPONSE AVANT LE 15 MAI 2024

Bulletin d'inscription

Journée de formation SFSC 25 Mai 2024

à envoyer à Michel FEBVRE 21 rue Sainte Geneviève 92400 COURBEVOIE michel-febvre@wanadoo.fr

Nom..... Prénom.....

Adresse

Profession initiale

Adresse courriel - mail

Tel portable

S'inscrit à la formation du 25 Mai 2024

60€ en présentiel

40€ en visio-conférence ou replay

Règlement par chèque libellé à SFSC

virement

Date

Signature



SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE SEXOLOGIE CLINIQUE

11bis avenue Mac Mahon 75017 PARIS
Secrétariat : 11 résidence du clos 91370 VERRIERES LE BUISSON
Organisme formateur n° 11 753 56 35 75 de la Préfecture de la Région Ile de France
E.mail : s.sfscsexo@gmail.com
Web : www.sfsc.fr

QU'EST-CE QUE LA SFSC ?

Première société française de sexologie fondée en 1974, la SFSC s'est depuis le début investie dans la formation des médecins, des professionnels santé et de tous les professionnels de la sphère de la sexologie.

Notre annuaire sur le net est consulté des milliers de fois permettant ainsi de trouver un sexologue à ceux qui en cherchent

C'est la lettre mensuelle de la SFSC avec renvois aux principales publications, un espace culture et les dates à retenir

Ce sont 2 journées de formation au printemps et en automne à prix non dissuasif (60€ repas compris) comme le 25 mai 2024 sur différentes approches en sexothérapies.

Reconnue au niveau national et international, et déjà présente au premier congrès international de sexologie de l'après guerre à Paris, elle coordonne le congrès de la WAS à Paris en 2001. La SFSC a organisé et participé depuis sa fondation à l'organisation de nombreux événements tels que les congrès de la SFSC ou les Assises de Sexologie et Santé Sexuelle.

La SFSC a fondé une Académie des Sciences Sexologiques (ASS) qui organise depuis 1986 une journée de métasexologie au cours de laquelle a lieu un exposé sur un thème de métasexologie suivi d'échanges passionnants avec une personnalité en rapport avec une thématique de sexualité humaine.

La SFSC défend une pratique holistique de la sexologie avec une vision positive de la sexualité.

Mais la SFSC s'investit aussi dans les courants sociaux qui traversent l'actualité en lien avec la sexualité humaine tels que la lutte contre les violences sexuelles, les mutilations sexuelles, le droit à l'égalité sexuelle, la lutte contre la discrimination, la défense des minorités sexuelles, etc. en développant des réseaux et des partenariats avec des sociétés savantes ou des associations (Excisions parlons'en!, le collectif Prévenir et Protéger reconnu grande cause nationale en 2019...)

La SFSC développe des liens avec les différents acteurs associatifs agissant dans le domaine de la sexualité, qu'ils soient des organismes professionnels ou des associations de patients; notamment en ayant été à l'initiative en 2019 de la création d'une confédération de sexualité humaine (CoSH).

La chaire UNESCO Santé Sexuelle et Droits Humains est partenaire de la SFSC